

# Das Ollanner Radteam feiert 10-jähriges Jubiläum



*Das Ollanner Radteam*

Im Juli 2008 beschlossen die Brüder Björn und Nils Welskopp aus einer Laune heraus, nicht mehr alleine dem Hobby Radsport nachzugehen, sondern Gleichgesinnte für den Sport zu gewinnen. So wurde überall im Alten Land der Radsport beworben, um für gemeinsame Trainingsfahrten zu begeistern.

Innerhalb kürzester Zeit schlossen sich immer mehr Radsportbegeisterte zusammen und folgten somit dem Aufruf der Brüder Welskopp.

Im März 2012 wurde aus dem Ollanner Radteam ein Verein. Der Verein zählt heute 27 aktive Mitglieder, die sich regelmäßig am Sonntag um 10.00 Uhr und am Mittwoch um 18.00 Uhr an der 'Schönen Fernsicht' in Gründeich treffen, um gemeinsam zu trainieren. Herzlich willkommen sind

auch Radsportbegeisterte, die gerne an einem Probetraining teilnehmen möchten.

Die Mitglieder des Ollanner Radteams e.V. nehmen mittlerweile an diversen Veranstaltungen im In- und Ausland teil. Nähere Informationen sowie tolle und interessante Bilder und Berichte hiervon sind unter dem Link [www.ollanner-Radteam.de](http://www.ollanner-Radteam.de) zu finden. Auch außerhalb der Trainingszeiten sind durch das Radfahren neue Kontakte und Freundschaften entstanden, sodass gemeinsame Grillabende oder auch Ausfahrten stattfinden.

Wir von der Redaktion Dat Ole Land gratulieren dem Ollanner Radteam e.V. zum Jubiläum und wünschen weiterhin viele sportliche Erfolge.

•